

Democracia

Señora Directora:

El 27 de octubre, los chilenos participaron en las elecciones generales para gobernadores y consejeros regionales, alcaldes y concejales, una instancia de voto obligatorio bajo la Ley 21.524. Este día no sólo fue decisivo para el futuro político del país, sino también una excelente oportunidad para que padres y profesores enseñen a los niños sobre la democracia y la participación ciudadana, pilares fundamentales de una sociedad justa y equitativa.

Para que los niños y niñas vivan la democracia de manera cercana, los padres pueden organizar votaciones familiares. Este tipo de enseñanza no sólo depende de las familias. El desafío de las universidades es formar a futuros profesores que, además de dominar los contenidos académicos, puedan transmitir valores cívicos.

María Jesús Honorato/Udla